



Anschläge

Gedenkfeier in Alt Sankt Alban

Die Menschen in Köln haben der Opfer der Anschläge von Paris am Sonntag gedacht. Bis 16 Uhr am Sonntag liegt ein Kondolenzbuch im Spanischen Bau des Rathauses aus. Außerdem hat die Stadt Köln die Gedenkfeier zum Volkstrauertag genutzt, der Terror-Opfer zu gedenken.



© Radio Köln

Sie hat um 11:30 Uhr in der Kirchenruine Alt Sankt Alban stattgefunden.

"Die menschenverachtenden Anschläge von Paris erschüttern uns alle zutiefst", erklärt Kölns Erste Bürgermeisterin Elfi Scho-Antwerpes. "Wir trauern mit den Angehörigen, Familien und Freunden der Opfer und wollen ein

deutliches Zeichen der Anteilnahme setzen."

Elfi Scho-Antwerpes hat bei der Trauerfeier einen Kranz niedergelegt. Im Anschluss trug sie sich als offizielle Repräsentantin der Stadt Köln in das Kondolenzbuch ein.

Die Gedenkfeier am Volkstrauertag fand zum Gedenken an alle Opfer von Krieg, Gewalt, Diktatur, Terror, Flucht und Vertreibung statt. (SAM)